

Sandoval evade hablar de espionaje, su *depa...*

Ante cuestionamientos en torno al espionaje con el software Pegasus y la adquisición de un departamento de lujo valuado en 30 millones de pesos, "no hubo respuesta" de parte del secretario de la Defensa, Luis Cresencio Sandoval, reveló el senador del Grupo Plural Emilio Álvarez Icaza.

En la comparecencia a puerta cerrada del gabinete de seguridad ante la Comisión Bicameral del Congreso de la Unión, de acuerdo con el legislador, la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez, respondió, ante el cuestionamiento sobre el espionaje, que "no había lugar a la pregunta".

Alvarez Icaza, quien calificó la reunión como "rendición de cuentas parcial" y "control constitucional", refirió además que el secretario Sandoval respondió, ante la pregunta sobre la preocupante militarización de la seguridad pública del país, que "la Guardia Nacional es civil, porque desempeña funciones civiles".

El senador consideró, respecto de los casos de violaciones a derechos humanos, tanto del Ejército como de la Marina, que "se quedó a deber", ya que tampoco hubo respuesta ni el compromiso de que se investigarán.

Refirió que los secretarios informaron que de los 751 municipios que no tienen una policía en el país, 301 son de usos y costumbres, y otros 61 son mando único, como las 16 alcaldías de la Ciudad de México. —Eduardo Ortega

"El gran ausente en toda discusión es la Fiscalía General de la República"

EMILIO ÁLVAREZ ICAZA Senador del Grupo Plural

